



Incautan más de 73 kilos de droga al desarticular banda

Detenidos por los hechos son cuatro ciudadanos bolivianos y dos chilenos.

Redacción
La Estrella

Un plazo de 120 días decretó el Juzgado de Garantía para una investigación, que lleva adelante la Fiscalía de Taltal junto al OS7 de Carabineros, tras la desarticulación de una banda dedicada al tráfico de drogas.

Los detenidos son dos chilenos y cuatro bolivianos, dos de ellos mujeres, como resultado de las diligencias iniciadas el sábado pasado en el kilómetro 1.145 de la Ruta 5 Norte.

Allí, efectivos del Retén Alemania detuvieron a un chileno que conducía un vehículo marca Suzuki cargado con 65 paquetes contenedores de marihuana, cuyo peso llegó a los 73 kilos 545 gramos.

“Indagaciones realizadas a continuación por Fiscalía y OS7 permitieron establecer que, al momento de los hechos, dicho vehículo era custodiado por otro móvil, marca Toyota, donde se desplazaban otras cinco personas, quienes fueron identificadas y de-

tenidas posteriormente en sus domicilios, todos de la toma Colonias Extranjeras, en la ciudad de Copiapó”, informó el Ministerio Público.

En este persecutor agregó que durante los allanamientos “personal policial incautó el segundo vehículo empleado por la banda, además de celulares, documentación y otros elementos de interés. Como parte de la investigación también se desarrollaron diligencias en la ciudad de Calama, donde habría sido cargada la droga”.

La detención de los imputados fue ampliada para completar diligencias y, al finalizar el plazo, la Fiscalía de Taltal formalizó a los seis imputados por el delito de tráfico de drogas. Para todos solicitó la medida cautelar de prisión preventiva por peligro para la seguridad de la sociedad, lo que fue acogido por el tribunal.

Carabineros destacó que el procedimiento se dio en el marco de un servicio “de fiscalización a



CARABINEROS INCAUTÓ 65 PAQUETES CONTENEDORES DE 73 KILOS 545 GRAMOS DE MARIHUANA.

vehículos, con énfasis a detectar ilícitos que se encuentren ligados principalmente al crimen organizado, en el marco de la estrategia operativa que ha impulsado la Zona de Carabineros de Antofagasta

y que este año les ha permitido superar las 14 toneladas de droga incautadas”. Añadió que la droga equivale a 147 mil dosis, cuya venta habría arrojado ganancias de más de 360 millones de pesos.

6

fuero los detenidos por Carabineros. Todos quedaron en prisión preventiva.



Seis detenidos por robo

